



PRIX FRANKLIN-LAVOISIER

REGLEMENT

Mars 2008 – amendé en Novembre 2024

- Le Prix Franklin-Lavoisier a été créé en 2007 conjointement par la Fondation de la Maison de la Chimie (Paris, France) et le Science History Institute (Philadelphie, États-Unis) afin de distinguer les réalisations exceptionnelles et les efforts méritoires visant à promouvoir et faire progresser l'histoire et le patrimoine des sciences et technologies chimiques. Il a été nommé en l'honneur d'Antoine-Laurent Lavoisier et Benjamin Franklin, deux des plus grands esprits du XVIII^e siècle, soulignant le caractère international et communautaire de cette entreprise scientifique.
- Le Prix international est décerné tous les deux ans, alternativement aux États-Unis et en France, à des individus et organisations du monde entier ayant apporté des contributions significatives, ainsi que des travaux originaux et novateurs ouvrant de nouveaux domaines et perspectives dans la préservation, l'interprétation et le partage du passé et du patrimoine chimiques.
- La récompense comprend une médaille ainsi qu'un prix en espèces de 15 000 €, dont la moitié sera consacrée à un projet public en France ou aux États-Unis.
- Le prix Franklin-Lavoisier est décerné tous les deux ans par un jury international.
- Les candidatures doivent être envoyées à :

FONDATION DE LA MAISON DE LA CHIMIE
28 rue Saint-Dominique
75007 Paris, France
presidence@maisondelachimie.com

ou

SCIENCE HISTORY INSTITUTE
315 Chestnut street
Philadelphia, PA 19106-2702, USA
awards@sciencehistory.org

au moins un mois avant la date de délibération du jury annoncée sur le site internet des deux Fondations :

<https://actions.maisondelachimie.com/les-prix-de-la-fondation/prix-franklin-lavoisier/>
<https://www.sciencehistory.org/about/awards-program/franklin-lavoisier-prize/>

- La fiche d'inscription est disponible sur les deux sites mentionnés ci-dessus
- Le jury est composé de :
 - 2 membres permanents : les Présidents des deux Fondations
 - 3 membres cooptés pour une durée couvrant trois prix
- Chaque dossier de candidature est évalué par les 5 membres du jury
- Les membres du jury qui seraient indisponibles le jour de la délibération doivent envoyer leur rapport d'évaluation à l'un des membres permanents, avant la réunion du jury
- La cérémonie de remise du Prix se déroulera alternativement en France et aux États-Unis d'Amérique, à une date et en un lieu qui seront annoncés sur le site des deux fondations.

FRANKLIN-LAVOISIER PRIZE

RULES

March 2008 – amended November 2024

- The Franklin-Lavoisier Prize was established in 2007 jointly by the Fondation de la Maison de la Chimie (Paris, France) and the Science History Institute (Philadelphia, USA) to recognize outstanding achievements and meritorious efforts to promote and advance the history and the heritage of chemical sciences and technology. It was named for Antoine-Laurent Lavoisier and Benjamin Franklin, two of the 18th century's greatest minds, emphasizing the international and communal character of the scientific endeavor.
- The international Prize is awarded every other year, alternately in the United States and France, to individuals and organizations in the world who have made significant contributions, as well as original and groundbreaking work that open new areas and perspectives in the preservation, interpretation, and sharing of the chemical past and patrimony.
- Accompanied by a medal, the prize includes a monetary prize of €15,000, half of it is to be devoted to a public facing project in France or the United States.
- The Franklin-Lavoisier Prize is awarded every second year by an international jury.
- Applications must be sent, preferably through electronic mail, to

FONDATION DE LA MAISON DE LA CHIMIE
28 rue Saint-Dominique
75007 Paris, France
presidence@maisondelachimie.com

or

SCIENCE HISTORY INSTITUTE
315 Chestnut street
Philadelphia, PA 19106-2702, USA
awards@sciencehistory.org

at least 1 month prior to the scheduled date of the jury meeting, which is announced on both Foundations' websites:

<https://actions.maisondelachimie.com/les-prix-de-la-fondation/prix-franklin-lavoisier/>
<https://www.sciencehistory.org/about/awards-program/franklin-lavoisier-prize/>

- The appropriate entry form can be obtained from the above mentioned websites
- The jury consists of:
 - 2 permanent members: the Presidents of each Foundation
 - 3 co-opted members serving for a term covering three Prizes
- Each application is evaluated by the 5 jury members
- Jury members who are unable to attend the jury meeting must send their evaluation reports to one of the permanent jury members prior to the meeting
- The award ceremony takes place alternatively in the USA and France at the date and place announced on both Foundations' websites.